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Насчет "Кода Да
Винчи"

Представляем Вам заявление
Службы внешних связей
Opus Dei в Риме,
адресованное прессе 14
февраля 2006 в связи с
экранизацией книги «Код Да
Винчи».

28.05.2010

В последнее время мы получаем
множество вопросов о фильме
«Код Да винчи».



Мы желаем повторить сказанное
12 января сего года: мы не имеем
ни малейшего желания спорить, и
с нашей стороны не последует
бойкота или чего-либо подобного.
Мы продолжим относиться к
данной ситуации в духе
открытости, спокойствия и
конструктивности.

«Код Да Винчи» представляет
искажённый облик Католической
Церкви. Рекламная кампания,
сопровождающая и книгу, и
фильм даёт прекрасную
возможность представить
правдивый взгляд на Церковь.

В энциклике «DEVS CARITAS EST»,
Папа Бенедикт XVI отмечает, что
благотворительность является
существенной характеристикой
деятельности Церкви: «Любовь,
таким образом, - это то служение,
осуществляемое Церковью для
того, чтобы всегда помогать



человеку в тот момент, когда он
испытывает страдания, помогать
ему в его нуждах, включая и
нужды материальные» (n. 19).

Таким образом, это хорошее время
для того, чтобы распространять
информацию о
благотворительной деятельности,
осуществляемой христианами-
католиками в Африке. Это также
хороший момент для того, чтобы
помочь стараниям многих
организаций Церкви в Африке,
которые продолжают оказывать
помощь в одних из самых
тяжёлых в мире чрезвычайных
ситуациях.

Многие люди чувствуют себя
оскорблёнными произведением
«Код Да Винчи», в котором
проявлено явное неуважение
религиозных чувств христиан. Мы
призываем их выражать свои
чувства в мирном и



конструктивном русле,
посредством распространения
сведений об образовательных и
благотворительных проектах
осуществляемых католиками в
Африке, или внесения скромных
пожертвований для их
поддержания. Мы осознаём, что
такое пожертвование –
символический жест, однако оно
так же даст конкретный
позитивный эффект.

Группа «Харамби 2006» в
настоящее время поддерживает
четыре проекта осуществляемых
католическими христианами
Африки, двое из них являются
проектами Opus Dei. Существует
так же множество других
инициатив достойных всеобщей
поддержки, несложно выбрать
одну из них.

Повышение осведомлённости о
благотворительной деятельности



христиан-католиков в Африке –
это способ не дать общественному
спору по поводу «Кода Да Винчи»
остаться бесплодным. Это способ
обеспечить позитивный исход
дебатов: конкретную помощь
нуждающимся, и бóльшую
осведомлённость общественности
об этом существенном аспекте
деятельности Католической
Церкви.

В то же время, мы продолжаем
надеяться на то, что компания
Sony Pictures сможет проявить
чувствительность и
конструктивность.

Легко заметить, что недостаточно
предложить тому, чьё право
нарушено защищать себя, в то
время как нарушение его права
продолжается. Подобает избегать
нарушения права когда это ещё
возможно.



До выхода фильма в прокат
остаётся ещё три месяца. Поэтому,
мы продолжаем надеяться, что
окончательная версия фильма не
будет содержать моменты,
которые могли бы оскорбить
христиан. Такой
примирительный жест был бы
высоко оценён, особенно сейчас,
когда все мы познаём
болезненные последствия
нетерпимости.

У компании Sony Pictures ещё есть
время для того, чтобы сделать
свой вклад в дело достижения
мира и гармонии, столь важное в
настоящий момент. Sony Pictures
может продемонстрировать, что
свобода мнений совместима с
уважением религиозных чувств, а
также то, что такое уважение – это
свободный выбор вызванный
чувствительностью, а не
последствие цензуры или угроз.



Приняв примирительное
решение, компания Sony Pictures
послужила бы делу диалога между
культурами, что положительно
сказалось бы на её собственной
репутации.
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